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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 30/12/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno trenta  del mese di Dicembre in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1620733 del 26/11/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il Presidente   Silvio Moncada.  Partecipa  in  

qualità  di   Segretario l’istruttore amministrativo Signora Maria Enza Bastone  coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante dal Consigliere più giovane d’età Signor Mirko Dentici. 

Alle ore 10:00  il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assente il Cons. Buonpasso.  
Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Lupo e Sinopoli. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Presidente: Ultimata la lettura prende la parola ed esprime un parere sul Progetto Sociale  

realizzato durante queste giornate natalizie e precisamente le 4 gite a Castelvetrano e il giorno di 

domenica trascorso presso il teatro complessivamente il coinvolgimento di quasi 1000 partecipanti . 

Un particolare ringraziamento va alla D.ssa Guastella del Centro Diurno per l’ottima riuscita 

sia per la parte burocratica sia per la partecipazione attiva del suo centro; si mette in luce come una 

singola Circoscrizione possa offrire un contributo al Comune sul piano dell’organizzazione  e ciò si 

evince dalla partecipazione dei cittadini alle gite e al teatro , quindi  pensa che il progetto possa 

ancora ripetersi e questa Circoscrizione è pronta ad organizzare tutte le iniziative sociali previste 

cosi come accennato al Sindaco e all’Assessore Matina . 

Comunica altresi, che la Determinazione Dirigenziale di impegno degli 800 mila euro è ferma 

alla Ragioneria Generale deve essere ancora valutata. 

Alle ore 10: 15 esce il Cons. Buccola 

Presidente  continua affermando che i funzionari addetti sono stati messi in ferie d’ufficio, 

ancora non è stata fatta la gara d’appalto, chiarisce sche i Signori Dirigenti sono un freno nei 

confronti dell’azione politica e spera che questi fondi èpossano essere sfruttati nellanno chè verrà 

2020. 

Cons. Ruggiero: si congratula con chi si è speso per portare avanti questa iniziativa, è stato 

testimone di una giornata trascorsa con serenità dei partecipanti. Ribadisce quanto ha sostenuto il 

Presidente e cioè la gente è propositiva nei confronti di queste iniziative e si augura che non 

rimanga un “caso isolato”  ma che possa ripetersi in futuro, ringrazia la D.ssa Guastella per avere 

portato avanti questo progetto. 

Cons. Di Vincenti : questa è “Buona politica” facendosi vedere sempre presenti nel territorio 

circoscrizionale e ringrazia la D.ssa Guastella per la buona riuscita dell’iniziativa e un grazie al 

Presidente Moncada per la sua partecipazione attiva . inoltre ha notato che le persone erano 

strafelici e ringraziavano tutti . 

Cons. Lupo: un plauso va, oltre alla D.ssa Guastella, all’Assessore Matina  con la 

presentazione e realizzazione dell’iniziativa . è stata una bellissima iniziativa soprattutto vedendo 

che le persone sorridenti e felici. 

Alle ore 10:22 entra il Cons. Buonpasso 

Cons. Tuzzolino: E’ doveroso ringraziare tutti gli organizzatori soprattutto la D.ssa Guastella 

e il Presidente Moncada ;  
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Alle ore 10:23 esce dall’Aula il Cons Dentici e viene sostituito n.q. di verbalizzante dal 

Cons. Buonpasso. 

Cons. Tuzzolino: è del parere  che glia argomenti non vanno trattati nel mese di dicembre 

bensi all’inizio dell’anno pertanto è del parere che bisogna costituire una commissione speciale, nel 

rispetto delle nuove regole sulla trattazione privata e soprattutto trattare i fondi assegnati per le 

attività sportive per non trovarsi impreparati. 

Presidente: fa una valutazione politica confermando ancora una volta che si può fare molto e 

che le commissioni devono avere un loro ruolo e dare un aiuto preventivo. A tal proposito comunica 

che le Commissioni consiliari sono in scadenza  (entro la I° decade di marzo) e invita i Consiglieri a 

discutere pacatamente al fine di aiutare il Presidente e il Consiglio tutto. 

Cons. Lupo chiede come mai ancora glia alberi da potare in via Altofonte lato monte non 

sono stati potati. 

Presidente :Considerato che non vi sono altre comunicazioni augura a tutti i consiglieri e 

dipendenti tutti alle ore 10:35 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

F.to Il Segretario             F.to Il Presidente  

  Istruttore  Amministrativo                                 Silvio Moncada 

    Maria Enza Bastone 

 

          
 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 
 

 

 


